



CANCILLERÍA

Embajada de Colombia en Uruguay

# Boletín Mensual

Marzo 2018

Actividades diplomáticas

Actividades Culturales

Otras

## Lanzamiento “Velas Uruguay”

La Embajada participó en el lanzamiento de “Velas Uruguay”, evento organizado por parte de la Fuerza Armada del Uruguay y la Ministra de Turismo Lilian Kechichian.

La Embajadora aprovechó este espacio para estrechar vínculos y avanzar en logística de la visita que se aproxima por parte del ARC Buque Gloria a Uruguay con el Comandante en Jefe de la Fuerza Armada, Almirante Carlos Albilleira; el Ministro de Transporte, Victor Rossi, y la Ministra de Turismo, Lilian Kechichian.



## Despedida al Jefe de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores del Uruguay



La Embajadora Natalia Abello Vives ofreció una despedida al saliente Director de Protocolo de del Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay, Embajador Cesar Rodríguez, quien asume funciones como nuevo Embajador del Uruguay ante Sudáfrica.

## Roberto Cavanna reelegido en la Secretaría General de la UPAEP

La Embajada acompañó la reunión en donde se reeligió al Señor Roberto Cavanna como Secretario General de la Unión Postal de las Américas, España y Portugal (UPAEP) para el periodo 2018-2021.





## Visita de Germán Ríos, Delegado de la CAF

La Embajadora Natalia Abello Vives recibió visita del Director de la Corporación Andina de Fomento (CAF), en la cual revisaron temas de la agenda conjunta Colombia – CAF.

## Visita de Cortesía de Tatsuhiro Shindo, nuevo Embajador de Japón en Uruguay



## Sesión extraordinaria en conmemoración a Wilson Ferreira en la Asamblea General



La Presidente de la Asamblea General, Lucía Topolansky, invitó al Cuerpo Diplomático a la Sesión Extraordinaria en homenaje a Wilson Ferreira Aldunate, reconocido político uruguayo, al conmemorarse los 30 años de su fallecimiento.



## Homenaje día Internacional de la Mujer - ALADI

La Embajadora Natalia Abello Vives, como Presidente *Pro Tempore* del Comité de Representantes de la ALADI, rindió homenaje a la mujer y destacó su papel de en el mundo actual, en el marco del Día Internacional de la Mujer.



## Lanzamiento libro *Convergencia en la diversidad*

La Embajadora Natalia Abello Vives participó como moderadora en el lanzamiento del libro *Convergencia en la diversidad*, llevado a cabo en el seno de la Asociación Latinoamericana de Integración - ALADI. El libro, que agrupa artículos escritos por diferentes personalidades, pone de presente la necesidad y ventajas que traería una convergencia entre Alianza Pacífico y MERCOSUR.



## Fiesta Patria Gaucha - Tacuarembó

La Embajadora Natalia Abello Vives asistió a la celebración folclórica “Patria Gaucha”, la cual se realiza anualmente y tiene como propósito recrear estancias y ambientes del campo de la época de la Colonia.

Al evento asistieron más de 12 embajadores, altas autoridades del parlamento y de la política del Uruguay.



La Embajada de Colombia en Uruguay realizó la inauguración de la exposición de arte que reúne las colecciones: Sura-Colombia, SURA-México y la del Museo Nacional de Artes Visuales de Uruguay.



## Inauguración exposición Trilogía Colombia-México- Uruguay

Esta exposición temporal que reúne a piezas de grandes artistas colombianos como: Fernando Botero, Alejandro Obregón, Enrique Grau, Pedro Nel Gómez, entre otros.



La Embajada de Colombia en Uruguay, en una noche de intercambio cultural colombo-uruguayo, tuvo el gusto de acoger a un grupo de jóvenes colombianos dedicados a la murga, género artístico propio del Uruguay que mezcla las artes escénicas y la música en forma de sátira.

Al evento, organizado por la Embajada junto con el Ministerio de Educación y Cultura del Uruguay, asistieron connacionales, medios de alta circulación del Uruguay y agregados culturales de diversas embajadas.

## Cuadrilla Murguera Bogotana



## Elecciones Congreso de la República 2018

En marzo se desarrollaron las elecciones para Congreso de la República en total normalidad.

Contamos con la participación y colaboración de connacionales colombianos residentes en el Uruguay, permitiendo hacer de la jornada electoral un éxito.



## Mujeres contracorriente: “Mujeres reales”

La Embajadora Natalia Abello Vives participó en la reunión organizada por el grupo Mujeres a Contracorriente desarrollando el tema “Mujeres Rurales”, llevada a cabo en el Parlamento.

